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DISCURSO DR. GOLDARACENA 

Señores Consocios: 

Hace un año, el 27 de Abril de 1967, al hacerme cargo de la presidencia de la Soc ie-
dad Argentina de Urología, dije que nuestro plan de trabajo incluía una tarea árdua y 
continua que no rehusarla en afrontar. 
Esta noche estoy ante Uds. para informarles sobre lo realizado y con la tranquilidad de 
haber cumplido con mi palabra. 
En el año 1967 se realizaron 8 reuniones ordinarias. En ellas fueron leídos y discutidos 
40 trabajos. El Prof. Dr. HéctorGotta, colega de otra especialidad, nos expuso en una 
interesante conferencia, sus observaciones sobre el tema: "Hipertensión vásculo renal" 
que fué seguida, con gran interés" por la concurrencia. 
Fueron reanudadas las sesiones quirúrgicas, con su correspondiente exposición y co -
mentario realizado en la reunión de la noche por los Sres. Jefes de Servicios. Co l a -
boraron los Profes. Dres. Trabucco, Mathis, Sánchez Sañudo, Sáenz, Bernardi y G r i -
maldi en sus respectivas Salas, permitiéndonos ver realizadas la capacidad de los c i -
rujanos en la importancia de los problemas abordados. 
Desde el día 27 al 30 de septiembre se realizaron en el Aula Magna de la Facultad de 
Ciencias Médicas, las IV Jornadas Rioplatenses de Urología, juntamente con un curso 
para le lo de Urología Infantil organizado por los Dres. Carreño y Berstein Hahn. Se con-
tó con la presencia de los Dres. Roberto Rocha Britos, director de la Cl ín ica Urológi-
ca de Campiñas, Brasil; Sam Knappenberger de Loma Linda University, California; 
Ralph Veenema de la Columbio University of New York; y de una numerosa delegación 
ele colegas uruguayos, encabezada por el presidente de la Soc iedad Uruguaya de Uro-i 
logia, Prof. Dr. Hugo Delgado Pereyra. El Prof. Dr. Armando Trabucco y sus colabora-
dores tuvieron a cu cargo la representación nacional de dichas Jornadas. En ellas se re-
flejaron no solo la unión de ambas escuelas urológicas rioplatenses, sino la unión de 
ideales entre maestros y discípulos. 
Podemos pues afirmar que se ha trabajado con provecho e intensidad en todo el año 
científico. 
El número de asociados se ha visto aumentado con 14 miembros adherentes, es decir,-
que en la actualidad contamos con 208 miembros, entre titulares y adherentes. 
Fueron designados miembros honorarios, los Dres. José Monserrat e Isidoro Gá l vez , 
quienes contribuyeron en una forma u otra al engrandecimiento de la Sociedad Argen-
tina de Urología. 
Por el voto unánime de la Asamblea, fueron designados Miembros Honorarios Extranje-
ros, los Dres. Roberto Rocha Britos, Sam Knappenberger y Ralph Veenema. 
En el mes de Octubre se rindió homenaje al miembro honorario Dr. Jorge Félix Url ich, 
que falleció en el curso de ese mes. 
La Sociedad Argentina de Urología, en su última reunión de año 1967, rindió homenaje 
a la memoria del Dr. Angel F .Or t i z , en ocasión del centenario de sú nacimiento, refi-
riéndose en esa oportunidad a la personalidad del que fuera fundador y primer presiden-
te de la entidad. 
Durante el perlódo 1967, trasladamos la secretarla del edificio de la calle Charcas, 
donde funcionaba, a la Asociación Médica Araentina, ya que consideramos que era un 
lugar más digno y más acorde con ef prestigio de la Sociedad. Paralelamente surgió la 
necesidad de ubicar todos los volúmenes de la revista que se encontraban dispersos en 
distintos lugares de esa imprenta, y reunirlos en forma más ordenada. Fue entonces que 
debido a la gentileza del Dr. Sáenz que nos ofreció lugar para todos ios años editados 
en el Servicio de Urología del Hospital Penna, estos fueron trasladados a í I I . Colabora-
ron en esta tarea la Comisión Directiva, el Comité de Redacción y algunos otros co lé-
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gas que voluntariamente ofrecieron su colaboración. Asi se llegó a ubicarlo Revista en 
forma cronológicamente ordenada. A todos los que ayudaron en esta tarea y en especial 
al Dr. Sáenz, muchas gracias por tan valiosa,colaboración. 
La Revista de la Sociedad, como bien informó el Dr. Rebaudi, está prácticamente al 
día, gracias a su trabajo, dedicación, brillante dirección y a lo colaboración del e f i -
ciente Comité de Redacción. 
En lo que respecta a las finanzas de la Sociedad, el Dr. Mackintosh supe cuidar ce lo-
samente los bienes y aportó, cuando fue necesario, soluciones a los problemas f inan-
cieros que tuvo que afrontar la Comisión Directiva. 
Nuestro deseo de unión con los colegas del interior, nos movió a llevar a cabo una en -
cuesta y saber asi cual era su opinión. Se enviaron con ese motivo 175 circulares, de 

| las cuales fueron contestadas 76. De esas respuestas se desprende que la mayoría desea 
la unión, pero difieren en la forma de alcanzarla. 33 expresaron en forma categórica 
que no deseaban integrar la Confederación; 12 quieren integrarse; 25 enviaron distin-
tos proyectos tendientes a una posible unión y hay 6 respuestas cuyo contenido ss os-
curo y debe ser estudiado. Deseamos pues que, todas estas diferencias se vayan subsa-
nando y que llegue pronto el día en qué, en alguna forma satisfaga los deseos de to-
dos, se pueda trabajar en forma conjunta, armoniosa y también provechosa en favor de 
!a urología argentina, brindando futuros congresos sin dispersión de esfuerzos, que pue-
dan brindar una imagen real de la capacidad de los urólgos argentinos. 
Sres. Consocios: Podéis apreciar que la Comisión Directiva que he tenido el honor de 
presidirha trabajado intensamente e inintérrumpidamente a lo largo del año;demostran-
do asi su entusiasmo y sus deseos de engrandecimiento de nuestra sociedad. 
Todo esto ha sido posible por la labor y el esfuerzo coordinado cié todos los miembros 
de la Comisión Directiva que han sabido trabajar en equipo. 

El Dr. Raúl Borzone ha sido un excelente vice presidente, que ha colaborado dándo-
nos consejos y orientación, fruto de su experiencia. 
El Dr. Mackintosh ha sido un tesorero medido y cuidadoso; el informe que lia presen-
tado nos permite apreciar cuan valiosa ha sido su colaboración. 
Al Sr. Director de la Resista, Dr. Rebaudi y a todos los miembros del Comité de Redac-
ción, mí agradecimiento por su trabajo y su adhesión a la Comisión Directiva. 
Para el secretario, el amigo Dr. Rubí, no tengo más que palabras de agradecimiento; 
gran trabajador, casi diría incansable, Integro, inteligente, capaz, todas estas cua l i -
dades hicieron de é!, un secretario ejemplar que con su eficiencia hizo fácil y suma-
mente agradable la labor que acabo de cumplir. 
Dr. Borzone: la presidencia que esta noche asumís exige responsabilidad y gran dedi-
cación, virtudes que sé que poseeis. Os deseo una venturosa presidencia al invitaros 
a ocupar este honorable sitial. 


